

Quero suelto, 15 cént.

REDACCION
ADMINISTRACION
ARMAS, 1. 3.º
TELÉFONO 1705



AÑO 11 DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S. NUMERO 215

El enemigo deja varios millares de muertos al atacar en Villanueva de la Cañada y Pardillo

16 aviones rojos han sido derribados en los combates aéreos que tuvieron lugar ayer en el frente de Madrid

FRENTE DE MADRID

Un verdadero ejército pertrechado con toda clase de material y gran número de tanques, se estrella contra nuestras posiciones

Avila, seis.—Hoy consiguieron ya los rojos emprender el ataque que han venido haciendo desde hace unos días, y frente de Guadarrama, sino en no ha sido precisamente en el la conclusión misma de la unión de la Sierra con las fuerzas del cerco de Madrid. Los rojos lanzaron una masa enorme de hombres sobre las posiciones nacionales, y especialmente a la posición comprendida entre Villanueva del Pardillo y Villanueva de la Cañada.

Pasaban de veinte mil los atacantes rojos, acompañados por numerosos tanques. Gran número de aviones enemigos vinieron sobre nuestras líneas y de un modo singular sobre Navalcarnero. Nuestros soldados, sin embargo, esperaron aquella avalancha con gesto optimista y rebosantes de entusiasmo patriótico.

Se trabó un combate duro, en el que los nuestros tuvieron desde su comienzo la mejor parte, toda vez que bien parapetados en sus posiciones dispararon contra los atacantes rojos, los cuales dejaron numerosos cadáveres sobre el campo: cuando el combate amainó, esta tarde se ha podido comprobar desde nuestras posiciones que los rojos han tenido más de dos mil bajas seguramente; sin embargo, tan grande es la magnitud del desastre, que los rojos han sufrido que bien puede aseverarse el número de bajas adivinadas.

Baste seguramente la inutilidad del esfuerzo que los marxistas derrocharon para romper nuestras líneas entre Villanueva del Pardillo y Villanueva de la Cañada.

Un fuerte núcleo enemigo se dirigió a Brunete; el pueblo estaba totalmente desguarnecido, porque nuestras fuerzas se hallaban establecidas en las afueras; los rojos, por tanto, pudieron con relativa facilidad infiltrarse con dirección al pueblo, no para otra cosa que para caer en una especie de ratonera.

Inmediatamente de llenados los rojos, una Bandera de reserva de aquel sector salió para impedir que el avance pudiera tener el avance éxito. Efectivamente, nuestras muchachas, con un derrucho de valor y con embudo incontenible bararon a aquellos intrusos continuos rotos, que según parece a la hora de escribir esta crónica han bucho en dura trance a los rojos que están completamente cercados, de manera que no pueden volver a sus antiguas posiciones

sino a costa de mayores pérdidas de las que ya en el día de hoy llevan sufridas.

Porque entre éstas figura un verdadero desastre para la aviación roja. Aquellos aparatos, que en gran número se lanzaron sobre Navalcarnero, pronto se encontraron con nuestros cazas, que entablaron una lucha desigual. Hoy, el arrojo y valentía de nuestros aviadores alcanza límites insospechados.

Tres o cuatro aparatos rojos fueron inmediatamente abatidos y dos de ellos cayeron en el propio pueblo.

Algún avión pudo hacer uso del paracaídas, pero fué hecho prisionero por nuestros soldados.

El pueblo de Navalcarnero, indignado por la cobarde agresión que la aviación roja les hi-

zo objeto, se manifestó deseoso de castigar a los aviadores rojos. Nuestros soldados libraron a los prisioneros de la justa ira popular para declarar ante el Mundo.

El pueblo pasó entre vitores los restos de los aparatos derribados; mas no fueron éstos los únicos aviones rojos que hoy han caído. Doce fueron abatidos en nuestro campo y cuatro más se les vió caer en las líneas enemigas, y para darse cuenta más exacta de la derrota marxista, añadimos que los rojos han perdido en la acción de hoy muy cerca de una docena de carros de asalto. En la Sierra ha habido tranquilidad casi total. Tal vez mañana podamos añadir nuevas y venturosas noticias de este frente marcial.—LOGOS.

En el día de ayer nuestras tropas se dedicaron a consolidar las posiciones conquistadas en días anteriores

Todos los puentes de Somorrostro han sido volados por los rojos

Somorrostro 6.—El primer pueblo de la provincia de Santander Onton, sobre la carretera de Castro Urdiales, que dista de éste 6 kilómetros, puede ser considerado como territorio español. El último avance efectuado por las columnas que operan en la costa nuestros soldados llegaron a los alrededores de Onton, y está dominado desde Castro Ale, que quedaba perfectamente dominado por nuestras fuerzas, y a pocas decenas de metros de nuestras avanzadillas. El pueblo no fué inmediatamente ocupado, sólo por la razón de preceder a la marcha de otras columnas.

En el Norte los pueblos no interesan, más que cuando se tiene la posición efectiva de todas las alturas que le rodean. El caso de Onton no se trata de una mera dominación, desde nuestras líneas extremas, se trata de que una patrulla nacional descendió de nuestras posiciones y recorrió las calles sin la menor resistencia

Ni un solo miliciano ene-

migo salió al paso a la entrada en Onton. Al contrario toda la población se vino a nuestras posiciones donde encontraron alimento y del que desde hace ya varios meses escaseaban enormemente, y completamente alborozada al saber que les llegaba a ellos también la liberación.

El día ha sido de absoluto triunfo para nosotros. «Todo el mundo civilizado debe desear la victoria de los nacionales»

La opinión de Polonia a nuestro lado

Varsovia.—El periódico "Narodowy" escribe que ninguna nación consciente de su civilización puede quedar indiferente ante la guerra civil española.

Todo el mundo civilizado debe desear la victoria de los nacionales; Polonia no podía prescindir con indiferencia la victoria bolchevista en España, ya que ésta sería la victoria de la barbarie asiática sobre la civilización latina y esta última forma parte de Polonia.

Los delegados soviéticos responden a los argumentos con injurias

El día 17 de junio, en la duodécima sesión de la Conferencia del Trabajo, actualmente reunida en Ginebra, el señor Serrarens, consejero técnico de los Países Bajos, apoyándose en una documentación irrefutable, demostró que la libertad sindical no existe en ticos en la conferencia no pueden ser considerados como representando a los obreros rusos.

Del contenido de la misma prensa soviética resulta que los sindicatos en URSS son un medio suplementario entre las manos del Estado, para oprimir y contro la vida obrera. El señor Serrarens citó numerosos documentos.

El delegado gubernamental de la URSS, camarada Markus, no pudiendo refutar esos testimonios, juzgó que "la dignidad de su gobierno la impedía consagrar la más mínima atención a las declaraciones de Serrarens y quien trató de cadáver en manos de sus patronos".

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 6 de Julio de 1937:

Ejército del Norte

Frente de Vizcaya.—Continuó la limpieza del macizo de Castro Ale, haciendo numerosos prisioneros.

Frentes de Santander, Asturias y León.—Tiroteos, habiéndose presentado 17 milicianos.

Frente de Aragón.—Fueron rechazados varios ataques enemigos en algunos sectores.

Ejército del Centro

Frente de Madrid.—El enemigo, en el día de hoy, ha efectuado una concentración de fuerzas en el frente de Villanueva de la Cañada y Pardillo, la intensidad del ataque ha sido grande, en los diversos ataques parciales habiendo sido rechazados, causándoles muchos millares de bajas.

Una pequeña fuerza precedida de carros rusos logró infiltrarse entre las posiciones en dirección de Brunete, acudiendo las tropas de reserva; continuando el combate brillante para nuestras tropas.

Ejército del Sur

Frente de Avila y Soria.—Tiroteos y cañoneos. En el frente de Granada, el enemigo se infiltró, intentando aislar Alcalá la Real. Las fuerzas del sector entraron en la población, que con la guarnición persiguieron al enemigo.

Fué rechazado un ataque en el sector de Sierra de Lújar.

Actividad de la aviación

Aparte de las acciones eficacísimas llevadas a cabo por nuestros bombarderos sobre concentraciones enemigas, en una sola de las cuales se les han causado más de 1.600 bajas, según informan evadidos y huidos del campo rojo, ha tenido lugar en el frente de Madrid, varios combates aéreos, en los que nuestras fuerzas aéreas han conseguido una rotunda victoria. A pesar de la superioridad numérica del enemigo, han sido derribados 16 aparatos; 12 caídos en nuestras líneas y 4 en el campo rojo, habiéndose cogido algunos tripulantes de los que no fueron muertos en el combate. Los aparatos derribados: 4 Potez, 5 Curtiss, 3 Natachas y 1 Katiuska y 3 de caza, que han caído en el campo rojo, cuyo tipo se desconoce.

RESUMEN DE AVIONES DERRIBADOS EN EL MES DE JUNIO DE MIL NOVECIENTOS TREINTA Y SIETE

Primero.—Aviones derribados;

- Día 2. Diez cazas rojos en la Sierra de Guadarrama.
- Día 4. Ocho cazas rojos en la Sierra de Guadarrama.
- Día 5. Dos cazas rojos en Bilbao.
- Día 11. Cuatro de bombardeo en Zaragoza.
- Día 12. Cinco cazas rojos en Huesca.
- Día 14. Cinco cazas rojos en Carrascal.
- Día 15. Uno de bombardeo en Zaragoza.
- Día 16. Dos de bombardeo y dos cazas rojos en Huesca.
- Día 23. Un caza rojo en Bilbao.
- Día 24. Uno de transportes en Zarauz.

Segundo.—Derribados por bombardeos en aeródromos.

- Día 3. Dos aviones en Allercia.
- Día 4. Un hidro en Santander.
- Día 8. Cinco aviones en Lamiaco.

BAJAS PROPIAS

- Día 5. Un "Fiat" derribado en Bilbao.
- Día 11. Un "Jenker 123", hizo explosión en Bilbao.
- Día 15. Un "Rayo" incendiado.
- Día 22. Un caza se extravía en Tarragona.
- Día 19. Un "Junker 51", sufre un accidente en el frente de León.
- Total: Bajas rojas 48, bajas propias 5. A estos aparatos hay que añadir los que se llevan derribados en el presente mes.

han quedado hoy prisioneros. Y ahora vamos a dar la noticia de que han salido varios batallones para Asturias; la situación en la capital montañesa es terrible, allí reina completamente el hambre y la miseria y la llegada de los evadidos de Bilbao que han agravao enormemente la situación. Los milicianos tienen la perfecta confianza de que las tropas nacionales llegarán donde se proponga y que una vez más ellos serán víctimas del engaño.—LOGOS.

El desorden en Cataluña, factor de su próxima derrota

Así lo dice también Pon y Pagés

Barcelona.—Comentando en "La Vanguardia" la derrota de los vascos, el escritor catalán Pon y Pagés, uno de los candidatos a la presidencia de la Generalidad, ha dicho que aquéllos no han sabido ni podido resistir al enemigo.

Su fracaso es también el de Cataluña, donde el desorden, la violencia y la inquietud han impedido atender a las exigencias de la guerra.

Hace cerca de un año no se habla de revolución; cada uno quiere que triunfe la suya, y lo único que triunfa es el desorden y el caos.

"IMPERIO"

El diario mejor informado